
 

 

        
     

  
 

 

 

 

 

LES VOEUX DU PRÉSIDENT 
“Galette des Rois” 31 janvier 2024 

 

 

Madame et Messieurs les élus, Chers adhérents, Chers invités et Chers amis, 

En tout premier lieu je tiens à vous remercier pour nous avoir rejoint nombreux pour ce 

moment convivial autour d’une galette des rois.  

Mais avant de trinquer à la nouvelle année je voudrais faire un point sur les dossiers en 

cours. 

La place des 4 Dauphins. 

La place désormais libérée de tous véhicules a retrouvé son lustre d’antan. Merci aux 

résidents de l’Hôtel de BOISGELIN de veiller à ce que les bornes restent levées.  

La tranquillité de vos nuits. 

Les sorties de boîte semblent s’être apaisées. Résultat de la présence d’un équipage de la 

police municipale sur le cours Mirabeau ? Moindre fréquentation du centre-ville après minuit ? 

En tous cas nous recevons moins de plaintes de votre part sur les nuisances nocturnes et il 

faut s’en réjouir. 

La circulation et le stationnement. 

Une expérimentation a été réalisée en automne dernier. Nous sommes en attente du 

résultat de cette étude d’impact par les services de Mr Éric Chevalier. 

La propreté et le ramassage des déchets.  

C’est le sujet le plus préoccupant aujourd’hui. Il y a quelques semaines les services de la 

Métropole nous ont présentés un projet de mise en œuvre de tri sélectif. Ce projet consistait 

à placer à l’angle de chacune de nos rues des bennes de collecte jaune et verte. Nous 

avons refusé ce dispositif en totale inadéquation avec la qualité architecturale de notre 

quartier. Nous sommes en attente d’un projet alternatif et nous devons rencontrer 

prochainement les services de ramassage du même service pour recenser les points noirs 

où les poubelles débordent de jour comme de nuit.  



 

 

Le déploiement de la fibre dans le quartier. 

Le retard pris dans ce déploiement est imputable aux ABF qui s’opposent à la mise en place 

de coffrets sur nos façades. Je vous propose d’établir un collectif pour avancer sur ce 

raccordement dont les professionnels ont absolument besoin. Merci de nous adresser les 

différentes demandes que vous avez réalisées et qui ont été refusées par vos opérateurs. 

 

Comme vous l’aurez compris, nous continuerons tout au long des prochains mois à travailler 

pour améliorer votre qualité de vie au sein du quartier Mazarin, en priorisant votre 

tranquillité, votre sécurité et la salubrité de nos rues.  

Le conseil d’Administration du CIQ Mazarin se joint à moi pour vous souhaiter une 

excellente année 2024 qui je l’espère nous permettra d’avancer sur un certain nombre de 

sujets qui nous tiennent à cœur. 

 Et je vous encourage à vous acquitter de votre cotisation 2024 qui reste inchangée à 20€ 

et que vous pouvez désormais régler via notre site Internet avec votre carte bancaire.  

L’ensemble de notre Conseil d’Administration remercie chaleureusement tous les acteurs 

de cette soirée sans lesquels le succès n’aurait pas été au rendez-vous. 

Avec mes meilleurs vœux et je vous engage à rejoindre le buffet,  

Encore meilleurs vœux à tous.  

Roger Villeneuve 


